

## Déclaration portée par le président du GFIO

lors de la réunion du jeudi 2 février 2012 à 14 H 30

Lundi après-midi, nous avons pris connaissance d'un e-mail du Professeur Debré annonçant qu'il nous « invite à participer à une table ronde avec les différents acteurs de la profession d'ostéopathes. A cette occasion, nous pourrions évoquer les différentes revendications de chacun que je transmettrai à Monsieur Xavier BERTRAND, Ministre du Travail, de l'Emploi et de la Santé ».

Nous nous interrogeons sur le bien-fondé d'une telle réunion qui ne fait pas l'unanimité ni chez les ostéopathes, ni chez les parlementaires.

Le GFIO représente à ce jour le plus grand nombre de professionnels. Si à ce grand nombre on ajoute les paroles prononcées par Philippe Sterlingot représentant les adhérents du SFDO devant la commission santé du PS rue de Solférino le lundi 23 janvier, il ne reste donc que peu d'ostéopathes soutenant la proposition Debré.

Nous avons en outre appris qu'étaient conviés à cette réunion, non seulement les ostéopathes mais aussi les masseurs-kinésithérapeutes et les médecins.

Que signifie cette volonté de vouloir transmettre au Ministre nos revendications ?

Il y a bien longtemps que nous les avons transmises et le Ministre est parfaitement au courant de ce que nous voulons !

Les revendications des MK et des médecins sur l'ostéopathie seront-elles également transmises ?

Quel curieux sens de la cohérence ! M. Debré soutenait pourtant que le but de son PPL était la protection de l'ostéopathie.

Nous voyons bien là quelles étaient ses véritables intentions et cela justifie d'autant plus notre position et notre analyse sur son PPL.

Y aurait-il un rapport avec le fait que Monsieur Debré se trouve confronté, après avoir reçu l'investiture de l'UMP sur la 4<sup>ème</sup> circonscription de Paris, à une candidature dissidente de la mairesse UMP du 17<sup>ème</sup> arrondissement qui ne lui facilite pas la tâche ?

Souhaiterait-il le soutien de Monsieur Xavier Bertrand et se servirait-il des ostéopathes pour se donner une légitimité supplémentaire ?

Nous laisserons à chacun le soin de faire son opinion.

En revanche, nous nous rendons à ce rendez-vous afin de représenter les ostéopathes qui ne sont pas dupes, signifier une dernière fois notre totale opposition à ce projet et faire connaître à nouveau nos revendications :

- Défendre l'accès à notre profession en première intention, en l'état de l'article 75 et non à une première intention de profession de confort.
- le non partage du titre,
- une expertise spécifique.

Nous lui signifions également que, par ses actions successives, il n'a pas contribué à créer un climat de confiance, que nous n'attendons rien de lui et que, de ce fait, nous ne ferons absolument aucune action sous son égide.

DB  
pour le GFIO